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INDICAÇÃO Nº 456 /2013. 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal responsável, para que 

providenciada a pintura de faixa de pedestre nas Ruas ao redor do Pronto 

Atendimento Médico (UPA).  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Aquele trecho encontra-se em situação crítica, pois não possui a 

sinalização de solo, indicando a faixa de pedestre. 

A sinalização é de fundamental importância, muitas vezes também 

os veículos avançam o local onde é a passagem dos pedestres, e a população convive 

com um iminente perigo de atropelamento. 

Pelos fatos aqui apresentados, na busca de ações preventivas e de 

segurança para os pedestres e motoristas que trafegam naquela localidade, acredito 

que o Governo Municipal empenhar-se à no sentido de resolver o problema.  

Gabinete do Vereador WSS, 10 de junho de 2013.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em 

Sessão Ordinária de 06 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 


